



Das wahre Gold-Dorf Nussdorf am Inn

Beitrag

Die nahe der bayerische-tirolerischen Grenze im bayerischen Inntal gelegene Gemeinde Nußdorf am Inn ist über die bayerischen Landesgrenzen hinaus bekannt als ausgezeichnetes „Gold-Dorf“. Ihrem Namen wurde sie in diesen März-Tagen besonders gerecht, als die Abendsonne das Tal mit seinen umgebenden Bergen und den Ort in eine schier gold-farbenes Licht tauchte. Nussdorf am Inn – eben ein echtes „Gold-Dorf“.

Foto: [Rainer Nitzsche](#)

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Inntal
2. München-Oberbayern



3. Nußdorf-Neubeuern
4. Rosenheim